

FEBF

Fundación de
Estudios
Bursátiles y
Financieros

CLIPPING DE MEDIOS

FEBRERO
2024



MENCIONES EN MEDIOS

ÍNDICE

- 1 [VALENCIA PLAZA- 02/02/2024](#)
- 2 [VALENCIA PLAZA- 07/02/2024](#)
- 3 [EL PERIODICO DE AQUI - 08/02/2024](#)
- 4 [LEVANTE- 08/02/2024](#)
- 5 [EL PERIODICO DE AQUI - 08/02/2024](#)
- 6 [VALENCIA PLAZA- 09/02/2024](#)
- 7 [REVISTA COEV 09/02/2024](#)
- 8 [RADIO INTERECONOMIA - 13/02/2024](#)
- 9 [VALENCIA PLAZA - 22/02/2024](#)
- 10 [RADIO INTERECONOMIA - 26/02/2024](#)
- 11 [GABINETE DE COMUNICACION GV - 29/02/2024](#)

MENCIONES EN MEDIOS

1- [VALENCIA PLAZA- 02/02/2024](#)



2- [VALENCIA PLAZA- 07/02/2024](#)



MENCIONES EN MEDIOS

3- [EL PERIODICO DE AQUI - 08/02/2024](#)



4- [LEVANTE- 08/02/2024](#)



MENCIONES EN MEDIOS

5- [EL PERIODICO DE AQUI - 08/02/2024](#)



6- [VALENCIA PLAZA- 09/02/2024](#)



MENCIONES EN MEDIOS

7- [REVISTA COEV 09/02/2024](#)



8- [RADIO INTERECONOMIA - 13/02/2024](#)



MENCIONES EN MEDIOS

9- [VALENCIA PLAZA - 22/02/2024](#)



10- [RADIO INTERECONOMIA - 26/02/2024](#)



MENCIONES EN MEDIOS

11- GABINETE DE COMUNICACION GV - 29/02/2024



GENERALITAT VALENCIANA Gabinet de Comunicació

11-02-2024 | Detalle nota de prensa

| QUALITAT | AGENDA DEL PRESIDENT | CONVOCATÒRIES DE CONSELLERES | HEMEROTECA |
|----------|----------------------|------------------------------|------------|
|----------|----------------------|------------------------------|------------|

Innovació, Indústria, Comerç i Turisme

Projecte d'innovació

El Consell potencia la col·laboració públicoprivada a través de la xarxa agents d'innovació i l'impulsa la compra pública innovadora

29/02/2024

 El director general d'innovació, Juan José Cortés, imparteix una ponència en la Fundació d'Estudis Borsaris i Avançats

 Cortés assegura que la compra pública innovadora (CPI) és una oportunitat perquè les empreses posen les seues innovacions al servei de les administracions

Galeria d'imatges

NOTAS DE PRENSA

“Integrando rentabilidad y sostenibilidad para 2024”

Valencia, 2 febrero 2024

La Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros junto con el equipo de NAO Sustainable Asset Management organizaron la Jornada “Integrando rentabilidad y sostenibilidad para 2024” que se celebró en el Palacio Colomina CEU.

La apertura de la Jornada contó con Dña. Isabel Giménez, Directora General de la FEBF, que habló de la importancia creciente de la sostenibilidad en las carteras de inversión y el carácter diferencial y precursor de la Gestora NAO, con una propuesta de valor específica basada en el propósito y la rendición de cuentas y el respaldo de la máxima calificación en los ratings de Morningstar y Sustainabilities. Les felicitó por los resultados obtenidos.

Por su parte, el equipo de NAO Sustainable Asset Management contó con la participación de D. Pablo Serratosa, Presidente Grupo Zriser y de NAO SAM, Dña. Pilar Lloret, CEO, D. Eugeni Segarra, Gestor de Carteras y D. Sergio Luján, Comunicación y Atención al Inversor de NAO SAM.

Como novedades de la gestora, se destacó el lanzamiento de un fondo de inversión mixto global llamado Protea UCITS II NAO Patrimonio Global que ya disponible en plataformas y entidades financieras para su contratación. Por otro lado, durante 2023 se ha refinado y mejorado el proceso de análisis ESG, con la idea de investigar las compañías a partir de los datos directamente reportados en sus estados de información no financiera y de conocer con mayor profundidad su compromiso con la sostenibilidad.

El desempeño de la gestora se ha seguido manteniendo muy bien en lo que respecta a rentabilidad-riesgo. 2023 ha sido un año bursátil muy alcista en Europa y Estados Unidos, y la esencia del fondo es invertir solamente en compañías de calidad, con muy bajo endeudamiento, una generación de cash flow previsible y altamente comprometidas con optimizar su perfil ESG y de sostenibilidad, ha hecho que suba con algo menos de inercia. No obstante, el binomio rentabilidad-riesgo del fondo sigue estando muy por encima de los números de los índices europeos y de la media de fondos de la categoría. Prueba de todo ello es que su fondo mantiene la calificación de 5 estrellas y 5 globos de sostenibilidad en Morningstar.

Respecto a las perspectivas de la bolsa para el año 2024, el equipo de NAO se ha mostrado optimista y cree que los primeros recortes de tipos de interés son factibles, aunque quizá no a la velocidad que espera el mercado.

NOTAS DE PRENSA

En materia de sostenibilidad, se perciben mejoras muy importantes en muchas de las compañías que tienen en cartera. La parte social sigue siendo la asignatura pendiente de las compañías, y la menos impulsada por la regulación. En la parte medioambiental los números van mostrando los efectos de las políticas de descarbonización destacando el incremento en la tendencia de emplear electricidad de origen renovable y de reciclar los residuos. Finalmente, en la parte de gobernanza, existe una tendencia clara hacia la independencia y la diversidad en los consejos de administración.

Durante 2023, la Fundación ha realizado más de 60 actividades especializadas en materias jurídico-económicas, con una fuerte apuesta por la sostenibilidad con ESG Advisor, MOOC de Finanzas Sostenibles (para universitarios), o el Programa Superior Sostenibilidad en Pymes que tendrá lugar en febrero 2024. Dentro de sus publicaciones destaca el "Diccionario de Sostenibilidad y Agenda 2030".

NOTAS DE PRENSA

Presentación "Invest in València"

Valencia, 7 de febrero de 2024

Hoy ha tenido lugar en la Sede de la FEBF en el Palacio Boil d'Arenos (calle librerías, 2 de Valencia), el Faptech mensual sobre "Presentación Invest in Valencia". El Foro de Asesoramiento Patrimonial y Tecnológico (FAPTECH) en su edición de febrero 2024 ha contado con la participación de Cámara Valencia, Invest in València y el Excelentísimo Ayuntamiento de Valencia.

En la apertura, Isabel Giménez, Directora General de la FEBF, ha destacado la importancia de atraer inversiones y empleo a la plaza financiera valenciana, "tal y como se destacó en el Estudio de la FEBF, los principales Factores Dinamizadores de la Comunidad Valenciana como Plaza Financiera son la calidad de vida, el talento especializado, la seguridad jurídica, la fiscalidad atractiva y la estabilidad institucional. Todos ellos son elementos muy valorados por los inversores internacionales, y en este contexto resulta relevante conocer los avances de Invest in Valencia en 2023 por el éxito en la captación de capital y talento internacional".

A continuación, Vicente Folgado, Vicepresidente Cámara Valencia ha hablado de Invest in València como instrumento clave para atraer la inversión a la ciudad, colaborar con instituciones a nivel local y nacional, crear una red de expertos profesionales y proveedores y realizar labores de promoción y comunicación. "El principal objetivo es jugar un papel relevante en nuestro territorio para que todas las empresas quieran instalarse aquí".

Acto seguido ha tomado la palabra María Escartí, Office Director Invest in València que ha destacado la necesidad de atraer, facilitar y acelerar la inversión nacional y extranjera a la ciudad de València, con el objetivo de generar riqueza y empleo de calidad. "Nuestro objetivo es atraer y retener el talento y las empresas".

Los tres pilares básicos de Invest in València muestran como Valencia tiene un gran potencial como ciudad de inversión.

Sobre el rendimiento de esta iniciativa Escartí ha asegurado que ha sido muy alto "Hemos tenido más de 900 reuniones con potenciales inversores, 30 casos de éxito de empresas con las que hemos colaborado. Estas empresas suponen más de 1.200 puestos de trabajo y una facturación de 69 millones €", ha finalizado la ponente.

Los casos de éxito son proyectos del sector I+D+i, tech, health, logística entre los que destacan empresas como Hyperion Group, CKS Consulting, Commercetools, Aviatar, Odoo, Arkhaus, Taligent, Siemens,

NOTAS DE PRENSA

principal 33, Urb-it, Bosonit, Inverid y Adaptamix y las economías más proactivas han sido Alemania, Países Bajos y EEUU, como asignatura pendiente quedaría el Sudeste Asiático.

En la clausura, Paula Llobet, Concejala de Turismo, Innovación y Captación de Inversiones del Excelentísimo Ayuntamiento de Valencia, ha subrayado que desde el Ayuntamiento están trabajando para ser competitivos, agilizar y simplificar los trámites administrativos y su trazabilidad. “Este año València es la Capital Verde Europea, y tenemos que aprovechar la oportunidad para poner en marcha proyectos relevantes en relación a la sostenibilidad”, ha concluido la Concejala.

Los diferentes Foros de Encuentro de la Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros (FEBF) comparten ideas e iniciativas de mejora entre profesionales y directivos de referencia, otorgando visibilidad a expertos y formación de interés para inversores y empresas familiares. Las entidades financieras e inversores se reúnen con empresas para poner en marcha proyectos de interés para la plaza financiera. Dentro de sus actividades destaca la realización de proyectos y estudios de investigación sobre iniciativa emprendedora, finanzas sostenibles o fiscalidad. En 2024 la Fundación ha realizado un total de 6 actividades y 2 Faptechs.

NOTAS DE PRENSA

La FEBF organiza la Presentación Mapa de Entidades de Finanzas Sostenibles de la Comunitat Valenciana

La Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros ha organizado en su sede la Presentación del Mapa de Entidades de Finanzas Sostenibles de la Comunitat Valenciana en colaboración con la Cátedra de Empresa y Humanismo de la Universidad de Valencia impulsada por Seidor, Caixa Popular y la Conselleria de Hacienda, Economía y Administración Pública.

22 de febrero de 2024

En la apertura institucional participó Isabel Giménez, Directora General de la FEBF que empezó la jornada mostrando su satisfacción por la realización del evento, y la importancia de organizar este tipo de jornadas centradas en iniciativas de finanzas sostenibles en la plaza financiera valenciana.

A continuación, tomó la palabra Tomás González Cruz, Director CEiH que hizo hincapié en el ODS 17 (Alianzas para lograr los objetivos) y “para ello contamos con la FEBF”. También habló del Mapa de Entidades de Finanzas Sostenibles de la Comunitat Valenciana destacando que “cualquier entidad que quiera estar será bienvenida cumpliendo con los correspondientes requisitos. Es una plataforma abierta a todos para intercambiar experiencias y oportunidades”.

Acto seguido Isabel Giménez, Directora General de la FEBF, centró su ponencia en los desafíos de la inversión sostenible recalcando los tres pilares principales del Plan de Acción de Finanzas Sostenibles: taxonomía, divulgación y herramientas de inversión.

“Desde Bruselas se va a crear una guía de divulgación, pero en la FEBF lo hicimos antes, en diciembre 2022, al editar el Diccionario de Sostenibilidad y Agenda 2030 para pymes y familias”

En 2023 la financiación sostenible en España continuó creciendo y alcanzó en conjunto los 60.788 millones €, con un avance del 1% nuevas fórmulas y nuevos participantes. El producto estrella fueron los bonos verdes con un total de 15.313 millones €. “Las finanzas sostenibles son otra forma de ver los modelos de negocio, la vida y el futuro”.

Para finalizar subrayó las tendencias y perspectivas para el 2024, con impulso de las finanzas de transición, así como el cambio de ciclo monetario “estamos ante una nueva oportunidad para reasignar capital a proyectos y actividades comprometidos con un crecimiento económico sostenible e inclusivo” concluyó Isabel.

Acto seguido, Francisco Álvarez, Presidente de la Federación Española de la Economía del Bien Común, se centró en explicar las tres esferas

NOTAS DE PRENSA

en las que están implicadas el desarrollo sostenible: la económica, la ambiental y la social. "Cada vez que tomamos una decisión en un área impacta a las otras dos".

Para finalizar su intervención habló de la importancia del Mapa de Entidades Financieras Sostenibles de la Comunitat Valenciana, "crear un centro de referencia para visibilizar entidades prestigiosas de referencia como las universidades o la FEBF que respetan y defienden la verdadera sostenibilidad".

Los diferentes Foros de Encuentro de la Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros (FEBF) comparten ideas e iniciativas de mejora entre profesionales y directivos de referencia, otorgando visibilidad a expertos, y oportunidades de inversión de interés para inversores y empresas familiares de la plaza financiera valenciana.

Dentro de sus actividades destaca la realización de proyectos y estudios de investigación sobre iniciativa emprendedora, finanzas sostenibles o fiscalidad empresarial.

Durante 2024, la Fundación ha realizado más de 15 actividades especializadas en materias jurídico-económicas, con una fuerte apuesta por la sostenibilidad con el ESG Advisor, el MOOC de Finanzas Sostenibles (para universitarios), o el Programa Superior Sostenibilidad en Pymes que está teniendo lugar en febrero 2024. Dentro de sus publicaciones destaca el "Diccionario de Sostenibilidad y Agenda 2030".

NOTAS DE PRENSA

La FEBF organiza la presentación del Fondo Regenerative Growth I junto a Mirabaud

La Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros (FEBF) ha acogido hoy en su sede la presentación del Fondo Regenerative Growth I, dirigido a inversores profesionales y gestionado por Zebra Impact Ventures. Una oportunidad de inversión única que pone el foco en la agricultura inteligente y la transformación de los sistemas alimentarios mundiales, mediante innovaciones tecnológicas intersectoriales con impacto positivo sobre la naturaleza.

29 de febrero de 2024

Luis Capilla, Director Gestión Patrimonial Mirabaud Valencia empezó la jornada mostrando su satisfacción por la realización del evento. "Este fondo es una oportunidad única de inversión. Desde Mirabaud hemos establecido una alianza estratégica que, por la temática del fondo, responde a nuestros valores fundamentales".

A continuación, Fabio Sofia, Co-fundador y Socio Gestor Zebra Impact Ventures habló de la importancia de la innovación tecnológica agroalimentaria en la lucha contra el cambio climático. "Es un sector con gran impulso, la financiación para la innovación de nuevos sistemas alimentarios es sólida con un horizonte ofrece una alternativa a los obstáculos demográficos y macroeconómicos".

Desde el fondo aseguran que existen tres sectores clave donde se necesita con urgencia innovación y escala para transformar los sistemas alimentarios; la agricultura de precisión, la nutrición alternativa y los residuos y circularidad. "Cómo accionistas vamos a implementar un plan de acción de impacto. Estamos construyendo la cartera al mismo tiempo que configuramos el fondo".

Para finalizar, tomó la palabra Isabel Giménez, Directora General de la FEBF que explicó cómo el futuro del sector agrícola viene marcado por la innovación y la tecnología. "El Fondo Regenerative Growth es una propuesta de inversión generadora de valor que ofrece diversificación financiera con raíces. Además, cuenta con un equipo de profesionales con trayectoria consolidada en private equity y finanzas de impacto". Para finalizar, quiso agradecer a Mirabaud y al equipo de Zebra Impact haberlo presentar en la FEBF.

Entre los asistentes había Family offices, asesores financieros, operadores agrícolas e inversores institucionales de la Comunidad Valenciana interesados en diversificar sus carteras.

Los diferentes Foros de Encuentro de la FEBF comparten ideas e iniciativas de mejora entre profesionales y directivos de referencia, otor-

NOTAS DE PRENSA

gando visibilidad a expertos, y oportunidades de inversión de interés para inversores y empresas familiares de la plaza financiera valenciana como la que ha tenido lugar hoy en la Fundación.

Dentro de sus actividades destaca la realización de proyectos y estudios de investigación sobre iniciativa emprendedora, finanzas sostenibles o fiscalidad empresarial.

Durante 2024, la Fundación ha realizado más de 15 actividades especializadas en materias jurídico-económicas, con una fuerte apuesta por la sostenibilidad con el ESG Advisor, el MOOC de Finanzas Sostenibles (para universitarios), o el Programa Superior Sostenibilidad en Pymes que está teniendo lugar en febrero 2024. Dentro de sus publicaciones en esta área destaca el "Diccionario de Sostenibilidad y Agenda 2030".



2024 | FEBRERO

FEBF